

トキと自然の学習館 便り

～秋の出来事～

令和7年12月

No.95



ちょっとおとなしくしていてね、ごめんね

毎年10月下旬になると、その年に生まれた幼鳥を佐渡へ送ります。今年も10月27日に運ぶことになり、その前日に身体測定や採血、写真撮影などを行いました。いつもはケージの中で自由に過ごしているトキですが、この時ばかりは少しの間、抱き抱えておとなしくしてもらいました。翌日も木箱に入れられての輸送だったので、幼鳥にとっては我慢続きの2日間でした。



記録写真の撮影(10/26)



佐渡へ向けて出発(10/27)



中学生の職場体験を受け入れました

長岡市では市立中学校の2年生が「総合的な学習の時間」の授業で職場体験に取り組んでいます。「トキ分散飼育センター」と「トキと自然の学習館」でも10月に2日間、地元の中学生を受け入れました。

初日は分散飼育センターで草取りや電気柵の点検、モニターでの監視といった飼育の仕事、2日目は学習館で解説員の仕事を体験してもらいました。



モニターでトキを監視

臨時休館のお知らせ



施設修繕のため12月16日(火)から18日(木)までの3日間、トキと自然の学習館(観覧棟「トキみ~て」と学習館2階の寺泊民俗資料館を含む)は臨時休館します。定例休館日の12月15日(月)と合わせて、4日連続のお休みとなります。ご理解くださるようお願いします。